
 

 

竹早中学校同窓会 

        2022 年度 第 4回理事会 議事録  

    令和 4 年 12⽉10 ⽇ ⼟曜⽇ 15 時−17 時  中学校１Ｆ  

出席者：古谷・田中・村上・正野・白江・野島・高畠・永井・石黒・柳沼・ 

白石・43 期（⽥近）・44 期（菅⾕） 

：藤本校長・藤本校長お母様（元教諭）・森副校長 

 

議題１：役員選任  

   ・広報部 関根理事(38期)のご逝去について、高畠理事より報告。 

   ・田近さん（43期）を常任理事に承認し、広報部へ選任。 

     

議題２：令和 4年度総会について 

    菅谷さんより別紙が報告され、承認（大変低経費で実施された）。 

 

議題３：2023年版名簿発行作業について 

白石理事より、新卒業生名簿の入手および根本理事と新藤慶昌堂との 

打ち合わせ状況について報告。 

→名簿データ更新は、年内までのものを扱う 

→客員及び沿革については、森副校長より 1 月中旬提出予定 

→名簿表紙については、田中顧問担当 

 

議題 4：75周年式典について 

    野島理事より、別紙が報告され、予算 30万を承認。 

 

議題 5：特別寄附について 

    石黒理事より、10名 12万円の特別寄附が納金されていることの取り 

扱いが提示され、フレッシュアップにて総竹会欄で紹介したことが確 

認され、学校側で大学へ取り扱いについて確認することとなった。 

 

議題 6：1月新年会について 

    1月 28日第 5回理事会を恒例の新年会として実施決定し、永井理事 

が担当とされ、44期・45期の招待も行う。 

 

👈閉会後、3年ぶりに懇親会をコパンにて実施した。 

 


